



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DRAME

Une jeune femme est morte mercredi à la suite de l'explosion d'une bouteille de gaz butane. Laquelle était, à la place de la bonbonne appropriée, utilisée par un mécanicien. Ce dernier a été arrêté. Un autre jeune serait dans un état critique à l'Hôpital d'instruction des armées du PK 9.

Page 7

FOOTBALL

De Pierre-Alain MOUNGUENGI, le sortant, à Jérôme EFFONG NZOLO et de Dieudonné NDOUMBOU LIKOUNI à Brice Mbika Ndjambou, en passant par Dieudonné WAYI, Valéry ONDO EBÈ et Désiré Meba Me Fama, ce sont sept hommes qui ont fait acte de candidature pour prendre le 16 avril la tête de la Fégafoot.

Page 8

CNSS : PATRIMOINE BRADÉ ?

L'ANNONCE de la vente – qu'ils estiment largement en dessous de sa valeur – d'un bâtiment dont la construction, dans la zone industrielle d'Oloumi, n'est pas allée à son terme met en émoi les syndicats-maison, qui exigent que la lumière soit faite autour de cette information. Une source proche de la direction générale de la CNSS assure pourtant que l'opération, comme d'autres par le passé, s'est faite dans le strict respect des procédures.

Page 2



POUR MOI QUOI...

La décision de retour à une "vie normale" a "tue" le business de certains gens d'armes.

Eh oui, pendant 2 ans, tous les soirs à l'heure du couvre-feu, on se calfeutrait chez soi, eux avec en poche carte d'identité militaire, prennent leur tacla et se transforment en "clandos". Jusqu'à l'aube, leurs affaires prospéraient puisqu'ils exerçaient en quasi-mono-pole...

Que voulez-vous, ce sont les avantages du métier, autant en profiter. Pendant que les autres grincent des dents. Ainsi est faite malheureusement la vie ici-bas : d'un côté, les gagnants, de l'autre, les perdants. Dans le cas d'espèces, ce sont les bouffeurs qu'il y a, à plaindre. On a déclaré la guerre, n'est-ce pas au coronavirus, c'est le prix à payer. Maintenant qu'on en a fini avec les souffrances, on remercie l'Éternel Dieu des armées! Seulement, à propos des gros profiteurs de cette pandémie, il est évident que si le gouvernement avait consulté certains agents des forces de sécurité avant de prendre sa décision de lever les mesures restrictives pour revenir à une vie normale, on donne notre tête à couper, beaucoup s'y seraient opposés. Et même suggéré de les maintenir ad vitam aeternam. C'est ça au Gabon. Tant qu'une situation profite à une minorité, elle aimerait que la "vie du château dure". Les souffrances des autres, ils n'en ont cure. Mais, Dieu ne dort pas. Dans son plan, il est prévu qu'un jour on sort de cette pandémie. Nous y sommes...

Maintenant, le monde s'est mis en prières pour, "plus jamais ça" en ce siècle quoi.

...MAKAYA

OPENING VENDREDI 18 ET SAMEDI 19 MARS, ALL NIGHT

BIENVENUE
AU
**CASINO
CROISETTE**

LIBREVILLE

CASINO - TROPICAL BAR - LIVE SHOW
@CASINOCROISETTE

